



Vendre ou garder le bien ?

Par **Freeboxeur**, le **23/03/2016** à **15:18**

Bonjour à vous,

Je vous expose mon cas, voilà je suis en concubinage, en accession à la propriété.

Nous avons une maison neuve (dans laquelle il reste quelques travaux (env.10.000 €), un crédit de 172.000 €, plus le coût crédit de 60.000 €. Nous faisons bien attention de tout diviser si un jour nous devons nous séparer. Nous sommes donc en valeur de mobilier à 25.000 € (moi à 15.000 €, ma compagne à 10.000 €).

J'ajoute que nous avons commencé à rembourser le crédit en mai 2014, et que j'ai un apport de 10.000 € sur ce crédit.

Je voulais savoir ce qui serait le mieux pour moi, le moins de pertes.

Si je gardais la maison ou si on la vendait ?

Merci d'avance.